

Approve or delete?

WAS ES HEISST REDAKTEUR*IN EINES
BÜRGERBETEILIGUNGSTOOLS ZU SEIN

HCI Projekt

Betreuung: Franzisca Maas



DER „HUBBEL“ TRÄGT INFOS AM HUBLAND ZUSAMMEN



The screenshot shows the 'hubbel' website interface. At the top, there is a navigation bar with links for 'Themen', 'Suche', 'Veranstaltungen', 'Das Hubland', 'Der hubbel stellt sich vor', and 'Hilfe'. The main heading is 'biken und skaten am Hubland'. Below this, there are two posts. The first post is dated 06.02.2023 and is titled 'Information'. The text of the post discusses the possibility of a solar power plant on the Hubland campus. The second post is dated 06.01.2023 and is titled 'Frage', asking about bike routes. To the right of the posts, there is a 'Hintergrundinfos' section with a green arrow icon, a pencil icon, and a 'Postkarte schreiben' button. The interface also features a 'JETZT PRÜFEN' button and a '1 Anhang' indicator for each post.

hubbel

Themen Suche Veranstaltungen Das Hubland Der hubbel stellt sich vor Hilfe

biken und skaten am Hubland

06.02.2023

Information

Liebe biker*innen, scheinbar soll das Gelände der Uni zwischen Sportzentrum und Schönstattzentrum für eine große Solaranlage genutzt werden, die den Campus Hubland mit Strom versorgen soll. Ich weiß nicht wann es mit dem Bau losgehen soll, aber vermute, dass das Gelände dann nicht mehr für einen Pumptrack in Betracht kommt.

JETZT PRÜFEN

Absender*in **Franziska M.** ✓

Thema: **biken und skaten am Hubland**

1 Anhang

Hintergrundinfos:

Hier findet ihr jetzt alle Infos und Fragen zum Biken und Skaten, die vorher in anderen Themen aufkamen.

Im hubbel wurde häufig nach einem Pumptrack gefragt, deshalb haben wir euch hier ein neues Thema angelegt. Hier könnt ihr sammeln, wenn ihr mit eurem Anliegen weitergekommen seid, einen hilfreichen Kontakt gefunden habt oder Unterstützung von anderen Hubländer*innen haben wollt. Im hublandTreff im September & November 2022 wurde das Thema Dirtpark besprochen und vorgeschlagene Flächen werden jetzt von der Stadt geprüft.

Zuletzt bearbeitet: 15.11.2022
Zuständig bei der Stadt:
Gartenamt: Bernd.Rausch@stadt.wuerzburg.de
Fachbereich Jugend und Familie: Herr Kaiser

Themenpat*in: h [Postkarte schreiben](#)

06.01.2023

Frage

Welche Bike Strecken gibt es am Hubland?

JETZT PRÜFEN

1 Anhang

WAS BEDEUTET ES IN DER HUBBEL-REDAKTION ZU SEIN?

Deine Frage oder Info fürs Hubland:

Sciiii

Abgesendet von:



Deine Frage oder Info fürs Hubland:

Ein Harku:
Die Stand-Up-Paddler
Bogenschießen auf Brücke
Bewegte Ziele

Abgesendet von:

/[AS]R/



Deine Frage oder Info fürs Hubland:

Wann wird der lang
21. Schutz Stripclub
gebaut

Abgesendet von:



Deine Frage oder Info fürs Hubland:



Abgesendet von:

Laara und
Jakob



ANFORDERUNGEN

- Lust sich auf partizipatives Arbeiten und sich auf bestehende Gruppe mit Bürger*innen einzulassen
- Vorerfahrung mit oder Bereitschaft zur Einarbeitung in qualitative Methoden (z.B. Interviews, Diary,..)

AUFGABEN

- Einarbeiten in hubbel und Redaktionsarbeit
- Auswahl geeigneter Methoden zur Erfassung der Redaktionserfahrung (vorrangig qualitativ)
- Durchführung & Auswertung einer Studie

WEITERE OFFENE PROJEKTE

1. HCI-P/ BA: hubbel stärker in den Alltag von Bürger*innen integrieren
2. HCI-P/ BA: ASMR in HCI

KONTAKT



Franzisca Maas

franzisca.maas@uni-wuerzburg.de

FRAGEN?